



Regierungsratsbeschluss vom 04. Februar 2025

Motion Georg Mattmüller und Konsorten betreffend Psychiatrische Versorgung im Kinder- und Jugendalter; Überweisung als Anzug

P225262

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Georg Mattmüller und Konsorten abzuschreiben.

Begründung

Die Situation in der Kinder- und Jugendpsychiatrie in der Region hat sich seit dem Inkrafttreten der neuen gleichlautenden Spitalliste Psychiatrie der Kantone Basel-Stadt und Basel-Landschaft anfangs 2024 weiter verbessert und Engpässe konnten entschärft werden. Es wurden neue stationäre, teilstationäre und ambulante Angebote in den Universitären Psychiatrischen Kliniken Basel und der Psychiatrie Baselland auf- und ausgebaut sowie zusätzliche Angebote von neuen Leistungserbringern in der Region geschaffen. Wie im gesamten Gesundheitssystem bleiben jedoch verschiedene Herausforderungen, wie der bestehende Fachkräftemangel und die Zunahme der Nachfrage nach Leistungen, bestehen. Daher soll auch weiterhin die kinder- und jugendpsychiatrische Versorgung optimiert und der enge Austausch mit den betroffenen Leistungserbringern beibehalten werden. Vor diesem Hintergrund beantragt der Regierungsrat dem Grossen Rat, den Anzug Georg Mattmüller und Konsorten betreffend «Psychiatrische Versorgung im Kinder- und Jugendalter» abzuschreiben.

